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Hilfe und Beratung für Schuldner  
 

 

Was sind Schulden?  
 

Man kann mit seinem Geld seine Rechnungen nicht 
mehr bezahlen.   

 

Ein Beispiel ist:   
Man kann mit seinem Geld seine Miete nicht mehr  
bezahlen.   

Man hat Miet-Schulden.   
Man bekommt ein Schreiben vom Gerichts-Vollzieher.  

 

Dann hat man Angst:   
Die Wohnung zu verlieren.  
Gar kein Geld mehr zu haben.  

 

Einen Menschen mit solchen Problemen nennt man:  
Schuldner.   

 

Die Schuldner-Beratung hilft.  
 

Die Mitarbeiter beraten.   
Sie hören zu.   
Sie haben Pläne.   
Sie wissen was man tun kann.  

 

Die Schuldner-Beratung gibt aber kein Geld.  
 

Man kann auch Angehörige oder Betreuer zur 
Beratung mitnehmen.   
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Wolfen:  
 

Schuldner-Beratung der AWO 

Pestalozzi-Straße 7   
06756 Bitterfeld-Wolfen   
Im Ortsteil Wolfen   

03494 27 99 9  
 

Öffnungs-Zeiten 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Man kann auch anrufen.   
Und eine andere Uhrzeit vereinbaren.  
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Montag  09.00 bis 12.00 Uhr und 

13.00 bis 15.00 Uhr   

Dienstag  09.00 bis 12.00 Uhr und 

13.00 bis 18.00 Uhr   

Mittwoch  geschlossen  

Donnerstag  09.00 bis 12.00 Uhr und 

13.00 bis 18.00 Uhr   

Freitag  geschlossen  


